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MESSAGE ANNUEL DE SAINT JOSEPH, TRANSMIS À LA VOYANTE SŒUR LUCÍA DE JESÚS,
DANS LE CENTRE MARIAL DE FIGUEIRA, MINAS GERAIS, BRÉSIL, 

Au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit. Amen.

J'ai attendu ardemment ce moment, car, bien que restant dans le monde, contemplant les âmes et
leurs besoins, contemplant les coeurs et leurs supplications, ce moment pour Moi aussi est un don. 

Dans un monde qui agonise, le Créateur fait descendre Sa Lumière. Parmi les âmes les plus simples,
le Créateur manifeste Sa Présence et, au milieu du chaos de la fin des temps, alors que résonne le
gémissement des innocents, Dieu se manifeste parmi les hommes pour démontrer, fils, que Sa Grâce
est abondante, insondable, infinie. 

Il a seulement besoin que les coeurs disent oui, qu'ils apprennent à écouter Son Saint Esprit, pour
être au bon endroit et faire leur propre part, collaborer avec la Hiérarchie, comme on vous a dit
lorsque vous prépariez vos âmes pour ce que vous vivez aujourd'hui. 

Aujourd'hui J'ouvre Mes bras et Je répands humblement sur le monde la Lumière qu'il y a dans Mon
Coeur, afin que ceux qui agonisent se sentent soulagés, afin que ceux qui vivent dans le chaos
retrouvent la paix. 

Beaucoup craignent l'Apocalypse, la manifestation de ce qui a été écrit, mais vous devez contempler
les promesses dans leur intégralité. Il y aura de la souffrance, mais il y aura la paix, et, dans les
coeurs de ceux qui croient et qui ont la foi, des miracles auront lieu, comme ce fut le cas dans tous
les siècles, dans toutes les époques, lorsque la douleur était dissipée par le profond amour des
coeurs. Ayez confiance que cela est possible, et que cela sera ainsi. 

Sachez faire de la douleur la manifestation de l'Amour de Dieu. Comme le Fils transforme les
misères en Miséricorde, en faisant jaillir de Son Coeur le Sang et l'Eau, de même vous, fils, vous
êtes des transformateurs potentiels des misères du monde en Miséricorde Divine, car vous avez été
créés pour renouveler l'amour et, bien que cela puisse sembler une grande utopie aux yeux des
hommes, de plus en plus, en ces temps, cette vérité se manifestera chez ceux qui ont la foi.

Mais chaque coeur doit choisir où il sera, dans quelle barque il montera, soit dans celle où le
Seigneur se repose, soit dans celle qui est vide, vide de Dieu, vide de Grâce, vide de force, pleine de
monde, pleine des misères humaines, pleine d'énergies capitales anciennes et nouvelles, qui font
naufrage dans le coeur des hommes. 

Toutes les barques seront lancées à la mer. La tempête viendra pour tous, mais là où le Seigneur se
repose, il y aura la paix ; en dépit des vents, des vagues, des tempêtes, il y aura la paix. 

La fin des temps annonce un moment de triomphe, triomphe du Coeur de Dieu en ceux qui
persévèrent et qui, si peu nombreux soient-ils, génèrent des mérites, non seulement pour l'espèce
humaine, mais pour des races inconnues, des consciences qui ont commis des erreurs millénaires,
inconnues du monde, mais profondément vécues dans la conscience humaine, qui en subit encore
aujourd'hui les conséquences.
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Beaucoup se demandent : "Si la fin des temps est annoncée depuis tant d'années, prophétisée il y a
deux mille ans, où est cette fin ? Dans combien de temps cela arrivera-t-il ?"

Fils, vous devez décider aujourd'hui d'atteindre cette fin, la fin de la condition humaine, de la
captivité de  ce monde, la fin de l'infantilisme, la fin de la médiocrité, la fin des petits péchés, des
petites permissions que vous donnez à vos coeurs pour ne pas accomplir la Volonté de Dieu. Vous
devez décider d'arriver à la fin aujourd'hui, la fin de remettre à plus tard l'accomplissement de la
Volonté Divine ; la fin de remettre à plus tard que les priorités de vos vies soient les Volontés
profondes du Coeur du Père. 

Et alors vous vous demandez ce qu'est cette Volonté. Si vous la cherchez, vous la comprendrez, car,
depuis l'Ascension du Christ, Son Saint Esprit parle dans vos coeurs. 

Qui sera prêt à L'écouter ? Qui a fait taire sa bouche, son mental et son coeur pour écouter cet Esprit
?  

Beaucoup chantent : Viens, Saint-Esprit ! Et que fera-t-Il lorsqu'Il se manifestera ? Que ferez-vous
de Sa Présence?

La fin des temps est déjà venue. Que les yeux qui ne voient pas s'ouvrent un peu plus pour sortir de
l'ignorance, de la nouvelle énergie capitale, l'égoïsme, et de sa compagne, l'indifférence. 

Contemplez le monde, contemplez ceux qui vous entourent. Contemplez souvent l'agonie de votre
propre âme et vous saurez que la fin des temps est déjà venue. 

Quand cette fin viendra-t-elle en vous ? C'est à chaque être d'en décider. 

Mais, il y a une fin qui peut arriver à tout moment. Celle-ci, vous ne la déciderez pas vous-mêmes :
la fin des opportunités, la fin du temps de se repentir. 

Par conséquent, Mes enfants, repentez-vous maintenant, clamez maintenant, écoutez maintenant,
vivez maintenant. 

Si cela ne vaut pas la peine de le faire pour vous-mêmes, faites-le pour le monde, pour les âmes qui
agonisent, pour les Règnes outragés, pour ceux qui ont perdu la foi et n'ont pas la force de la
retrouver. 

Si vous ne croyez pas en vous-mêmes, croyez en Moi, parce que Je sais qu'il est possible qu'avec de
petites actions le monde puisse être transformé, qu'avec de petites actions les âmes puissent être
transformées, qu'en semant l'amour parmi vous, en vous, que cet amour soit semé dans le monde. 

Les chants et les louanges plaisent au Coeur du Père, mais il ne suffit plus de chanter ; il faut vivre. 

Dans les moments comme celui-ci, la Vérité Divine descend sur la Terre, et les âmes qui sont
ouvertes peuvent comprendre cette Vérité, peuvent la connaître, car le Saint-Esprit écoute à travers
leurs oreilles, Il ouvre leurs coeurs, Il élargit leurs consciences afin qu'elles puissent comprendre ce
qu'elles ne comprendraient pas autrement.

Mais en ce moment, cimentez dans vos coeurs les Grâces qui descendent afin que vous n'oubliiez
pas lorsque Je ferai le signe de la Croix et que vous partirez d'ici. 
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Plus le chaos est grand dans le monde, plus grande doit être la foi des hommes. Ne vous laissez pas
ébranler par ce qui se passe sur la planète, mais transformez-le en force, en une vie spirituelle
consolidée par un coeur mûr, qui sait équilibrer les événements du monde. Ne vous laissez pas
ébranler par les définitions de ceux que vous avez à votre côté, car ce sera à chacun de répondre
devant Dieu de toutes les Grâces reçues. 

Mais priez pour ceux qui se désistent et pour ceux qui s'affaiblissent, priez pour ceux qui se perdent,
même s'ils croient que cela ne se produit pas. Le monde embrasse les faibles, il leur ferme les yeux,
il enterre leurs coeurs. Comment peuvent-ils connaître le bon chemin ? Alors priez pour eux et
renforcez leurs coeurs, renforcez leurs esprits. 

Permettez à la vie supérieure d'être chaque jour plus palpable. Ouvrez-vous à découvrir des
mystères, à pénétrer l'inconnu dans votre propre coeur, à vivre des potentialités qui étaient cachées,
à être ce que Dieu appelle l'être humain, ce qu'Il a créé à Son image et à Sa ressemblance avec un
Amour profond pour renouveler Sa Création et la rapprocher de Sa Source Divine. 

Je voudrais être avec vous plus longtemps, à travers Mes Paroles pour vous conduire au plus
profond de votre être, pour vous dire : n'ayez pas peur, mais soyez forts en Dieu ; n'ayez pas peur,
mais soyez vrais en Christ. 

Mais J'ai besoin de repartir, de continuer à embrasser le monde, de continuer à guider ceux qui sont
perdus, à éclairer ceux qui sont dans l'obscurité, en répondant aux petites et aux grandes demandes
de ceux qui croient en Moi, car lorsque Je fais ces choses, Je renforce leur foi. 

N'ayez pas peur de demander. Réjouissez-vous quand cela se réalise, mais ne restez pas là.
Renforcez votre foi. 

C'est tout ce que Je voulais vous dire aujourd'hui. Mais soyez attentifs, parce que Je peux revenir
lorsque Dieu Me le permet ; lorsque les portes Me seront ouvertes, Je serai là. 

Célébrons maintenant l'Eucharistie, comme cette deuxième impulsion de Mon Chaste Coeur, afin
que le Christ, la Vierge Marie et Saint Joseph puissent laisser imprégnés dans le pain et le vin la
force dont vous aurez besoin pour vivre votre définition dans les jours à venir. 

Je vous laisse Ma bénédiction et Ma Paix. 

Au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit. Amen.


